



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/france-conseil-general-de-l-eure>

France : Conseil Général de l'Eure - Analyse des prix de l'eau

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : lundi 11 avril 2011

OIEau

(Les nouvelles N° 21 - janvier 2011)

Le Conseil Général de l'Eure a créé dès 1997 l'Observatoire du Prix de l'Eau avec l'Agence de l'Eau Seine-Normandie.

Une première analyse a été réalisée en 1997, puis réactualisée en 1998 et 2002.

Elle donne des pistes sur les facteurs qui peuvent expliquer les disparités du prix de l'eau entre les Communes du Département. Elle fournit des repères aux Elus quant à la stratégie qu'ils peuvent adopter et son impact sur le prix de l'eau.

Le Conseil Général a mandaté l'Office International de l'Eau pour une nouvelle mise à jour de cette analyse des prix des services d'alimentation en eau potable, d'assainissement collectif et non collectif.

Le prix de l'eau et de l'assainissement en 2009

(Les nouvelles N° 20 - février 2010)

Dans une démarche de transparence, le Conseil Général de l'Eure, en association avec l'Agence de l'Eau Seine-Normandie, a créé dès 1997 "l'Observatoire du Prix de l'Eau".

Cet observatoire doit communiquer sur les différences du prix de l'eau entre les communes du département et identifier les facteurs qui peuvent être à l'origine de ces différences de prix, afin de fournir des repères aux élus responsables des services.

Une première étude a été réalisée en 1997, elle a été réactualisée en 1998 et 2002. Ces études ont fait l'objet de publications grand public.

Afin de prendre en compte les nouvelles évolutions liées à la gestion des services d'eau et d'assainissement depuis 2002, le Conseil Général a lancé une nouvelle étude en 2009 dont l'OIEau a été chargé et dont les conclusions ont été remises le 11 février 2010.